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Al Sindaco 

Al Segretario Comunale 

 

 

OGGETTO: Interrogazione presentata da Michela Bortolini con richiesta di risposta 

scritta e dibattimento in consiglio e sul tema "CHIARIMENTI IN MERITO AL NUOVO 

SISTEMA DI RACCOLTA DIFFERENZIATA” 

 

 

Come è noto, siamo in procinto di cambiare il sistema di raccolta dei rifiuti, per raggiungere 

livelli di differenziata più congrui a quelli registrati fin ora. 

Questo passaggio è assolutamente corretto ma sarà senza dubbio delicato; sarà  

necessaria una grande attenzione ed una comunicazione puntuale verso gli esercizi 

pubblici, le aziende e la cittadinanza. Recentemente abbiamo appreso che gli incontri 

informativi sono stati fissati dal 06 luglio 2023 in poi, perciò le questioni che vi andremo a 

porre possono essere in parte già state illustrate nelle serate di cui sopra. Crediamo sia 

comunque utile chiedere e divulgare ancora certi dettagli 

 

Leggendo le vostre linee di mandato e osservando quello che si sta delineando sul territorio, 

ci pare di capire che il sistema di raccolto sarà misto, ovvero parte del territorio sarà servito 

dal “porta a porta” e nell’altra parte verrà gestite la cittadinanza potrà conferire in cassonetti, 

usando un’apposita smartcard. 

 

Per avere informazioni più precise necessarie per un adeguato servizio alla cittadinanza 

siamo a chiedere: 

 

1) Quando partirà in modo definitivo il nuovo sistema di raccolta? 

2) Gli incontri informativi saranno effettuati in tutte le frazioni? 

3) Sarà sempre presente il personale Hera a questi appuntamenti? 

4) E’ vero che le zone più densamente popolate (come Zocca centro e si suppone 

Montombraro) saranno chiamate a conferire con chiave? 

5) E’ vero che le frazioni, meno densamente popolate e caratterizzate da abitazioni 

anche isolate, saranno servite dal “porta a porta”? 
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6) Se quanto esposto nei punti 3) e 4) è corretto, quale è stato il principio che vi ha spinti 

a scegliere questa modalità? 

7) Corrisponde al vero che le decisioni in merito ai sistemi da adottare sono il frutto di 

un confronto tra Atersir e l’ente comunale interessato al passaggio? 

8) Corrisponde al vero che questa decisione deve tener conto delle varie criticità 

territoriali? 

9) E’ vero che in atto una sorta di “sondaggio di opinione” gestito da personale Hera, 

rivolto soprattutto alle attività commerciali? 

10) Se sì, come mai questo passaggio legato alle opinioni che arrivano dalla gente, non 

è stato fatto un anno fa? 

11)  Di chi è stata la scelta di dare il via all’iter ora ? 

12)  Il nuovo sistema di conferimento, oltre ad un auspicato miglioramento ambientale, 

come inciderà in termini economici sulla collettività? I cittadini e le imprese 

pagheranno di più o di meno di quanto stanno pagando ora? 

 

 

Certi di ricevere risposte chiare, salutiamo cordialmente 

 

Zocca, 03 luglio 2023 
 
Il Gruppo Consigliare “Zocca Domani”       
 
 

 
 
 


